

各学年のお知らせ

学校だよりで各学年や学校全体に係わるお知らせをお伝えいたします。必ず御一読ください。

【 1年生 】

○お知らせ

- ・11月13日（木）より、木曜日は5時間授業になります。下校時刻を御確認ください。
- ・学年だよりでもお知らせしましたが、お菓子の空き箱等を一人二個以上、11月4日（火）までに持ってきてください。

○漢字テストについて

漢字テストを定期的に行っています。宿題のプリントでテストを行う10文字をお知らせしますので、宿題だけでなく、自主学習として国語ノートに繰り返し練習するようにしてください。繰り返し書いて練習することによって定着していきます。送り仮名含め、正しく書けているかどうか確認をお願いいたします。

【 2年生 】

○生活科 お店探検時の撮影に関して

11月12日（水）お店探検当日、学校側が撮る記録写真とは別に、店舗によっては子供たちの様子を写真で撮る可能性があります。お店側の活動として、小学校への学習支援の協力について宣伝するためです。主に児童の後ろ姿ですが、不都合のある方は御連絡ください。

○生活科 材料集めについて

生活科「作って、ためして」の学習で、動くおもちゃを作って遊ぶ活動をします。トイレットペーパーの芯やラップの芯、紙コップ、スチロール皿、菓子箱、ペットボトル（500mL）、プリンカップ等を使うので、御家庭で捨てずに保管ください。（児童が作りたいものによって材料が変わるため、様々なものをためておいていただきたいです。）持ってくる日については、11月中旬頃を予定しています。

【 3年生 】

○11月20日（木）の社会科見学について

- ・見学先 福生消防署羽村出張所
- ・行程 学校（10：30 出発）→消防署見学（10：50～11：50）→学校（12：10 到着）
- ・持ち物 水筒（首にかけられるもの）、赤白帽子、ハンカチ、ティッシュ、しおり、筆記用具、探検ボード（学校にあるもの）

○算数の持ち物について

- ・11月10日（月）から算数「円と球」の学習に入ります。教科書下巻を持たせてください。学校で購入しましたコンパスを入れる算数セット（巾着袋、二種類の三角定規）も御用意ください。

【 4年生 】

○都内見学について

- ・11月7日（金）に社会科の学習で都内巡りに行きます。朝のバスの出発時刻は8時00分です。児童は7時40分集合です。時間厳守で登校させてください。学校到着は15時45分予定です。
- ・お弁当の御用意をよろしくお願ひします。

○郷土博物館見学について

- ・11月19日（水）に社会科の学習で郷土博物館に行きます。通常の時間に登校し、歩いて郷土博物館に行きます。リュックで登校させてください。詳しくは、後日配布するしおりを御確認ください。

【 5年生 】

○八ヶ岳移動教室費用について

御登録とお支払いに御協力いただき、ありがとうございました。内訳明細書に基づいた御返金を11月上旬に予定しています。

○11月6日(木)下校時刻について

研究授業のため、5年2組のみ14:25下校となります。1組と3組は13:15下校です。

○11月26日(水)の社会科見学について

- ・見学先 日野自動車 羽村工場
- ・行程 学校(8:30出発)→日野自動車羽村工場見学(8:50~11:00)→学校(11:20到着)
- ・持ち物 リュックサック、長袖(上着も可)、水筒、赤白帽子、ハンカチ、ティッシュ、筆記用具、マスク(工場内は油やタイヤのゴムの臭いなどがあるため必要な人のみ持参)

【 6年生 】

○外国語(英語)の乗り入れについて

中学校の授業を体験する機会として、11月17日(月)に羽村二中の外国語 n(英語)の教員が小学校に来て、授業をさせていただきます。

○卒業アルバム振込について

卒業アルバム代は、各御家庭で振り込みでのお支払いになります。11月30日(日)までとなっております。御確認のほどよろしくお祈いします。

学年共通のお知らせ

【 11月の生活目標 】 生活指導主任 萩原 良太

今月の生活目標は、「言葉づかいに気を付けよう」です。

今月は、『ふれあい月間』として、いじめに関する授業を各学級で行います。自分の言葉遣いを見直したり、人に話すときの言い方を工夫したりする機会にしていきます。

学校では毎月「なかよしアンケート」を実施し、子供たちの悩みや不安を見逃すことがないようにしています。いじめの案件と思われることがあったときは、すぐに「いじめ対策委員会」を立ち上げ、学校全体として対応に当たっています。いじめはほとんどの場合、相手のことを考えられずに発した言葉が原因となっています。相手に言われたら嫌な言葉、うれしい言葉について考え、友達と話をするとき、相手の気持ちを考えることができる児童の育成を目指し指導していきます。

【 持久走旬間について 】

12月1日(月)から12月12日(金)までの2週間、子供たちの体力向上と運動習慣の定着を目的に、持久走を中休みに行います。活動後、必ず水分補給をするように指導いたしますので、必要な場合は水筒の御準備をよろしくお祈いします。

【 体育の服装について 】

昨今のスポーツウェア機能の向上を鑑み、体育の学習では、上着・インナーを着用することを可能とします。着用する場合には、以下の点について御協力をお願いします。

- 体育の授業で使用する上着・インナーは、「着替え」として体育袋に入れる(着て登校しない)。
- 上着は、フード・ひも・飾りのない運動に適したものにする。

※腰より長い丈の物は運動には適しません。

【 たてわり全校遠足について 】

一斉メールでもお知らせした通り、12月11日(木)に変更となりました。